

## **Großer Drogenring in Bürstadt zerschlagen: 42-jähriger und Komplizen festgenommen!**



Schockierende Enthüllungen in Südhessen! Am Donnerstag, den 28. November 2024, stürmte die Polizei insgesamt 19 Wohnungen und Geschäfte in Bürstadt und Lampertheim, nachdem monatelange Ermittlungen zum illegalen Drogenhandel aufgedeckt hatten, dass ein 42-jähriger Mann aus Bürstadt und sieben weitere Verdächtige im Alter von 29 bis 62 Jahren in ein riesiges Drogenimperium verwickelt sind.

Mit geballter Kraft und Unterstützung von Spezialteams fischten die Ermittler eine schockierende Ausbeute aus den Händen der Ganoven: über ein Kilogramm Marihuana, kleine Mengen Kokain, ein Revolver und 60.000 Euro Falschgeld. Obendrein konfiszierten sie einen luxuriösen Sportwagen sowie mehrere begehrte Luxusartikel und fünf illegale Spielautomaten. Insgesamt summiert sich der Wert der sichergestellten

Vermögenswerte auf mehr als vier Millionen Euro – ein echter Schlag gegen die organisierte Kriminalität!

## **Die Welle der Festnahmen rollt!**

Nach den Durchsuchungen konnten fünf der Verdächtigen am Freitag, dem 29. November 2024, dem Haftrichter vorgeführt werden, der sofort die Vollstreckung der Haftbefehle anordnete. Das Autoritätsteam gibt jedoch zu bedenken, dass die Ermittlungen noch nicht abgeschlossen sind und das letzte Wort noch nicht gesprochen ist. Offen bleibt, welche weiteren Überraschungen sich aus diesem Fall ergeben werden.

### **Statistische Auswertung**

Ort: Cottbus, Deutschland

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [fcenergie.de](https://www.fcenergie.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**